



## Destaca Pemex interés de estadounidenses por invertir en petrolera

Luego de reunirse con la comunidad financiera de Nueva York, el titular de Petróleos Mexicanos (Pemex), José Antonio González Anaya, indicó que tales encuentros reflejan el interés de los inversionistas estadounidenses por canalizar sus capitales a México y aliarse con la petrolera.

Durante la gira que sostiene junto al secretario de Hacienda, Luis Videgaray, el directivo se reunió con representantes de las calificadoras Standard and Poor's, Moody's y Fitch, quienes recientemente bajaron la calificación crediticia de Pemex.

También dialogó con miembros de las entidades financieras Goldman Sachs y JP Morgan; "donde refrendó la relevancia que juega Pemex en desarrollo económico del país", detalló en comunicado.

Además explicó el ajuste presupuestal y el diseño e implementación de su estrategia de alianzas y asociaciones que pretenden elevar la rentabilidad de las operaciones de la empresa.

En la visita a la Unión Americana, ambos funcionarios refrendaron las perspectivas económicas de la empresa así como las oportunidades de inversión de la Reforma Energética.

De acuerdo con González Anaya, los ejecutivos se interesaron por las medidas adoptadas por Pemex para encarar el entorno actual de la industria petrolera y conocieron las posibilidades de aliarse con la firma.